

Zwischen Flugchaos, Urlaubsgefühlen und diversen Feierlichkeiten:

Wie & wo sich Wintersportler von den Strapazen erholen

Nach seinem Weltcupstieg in Khanty Mansisk und den Österreichischen Meisterschaften in Hochfilzen war Dominik Landertinger noch gefragter Gast bei diversen Autogrammstunden und offiziellen Auftritten: „Auch das ist Teil meines Berufes und ich genieße es.“ Bis zum großen Empfang am 8. Mai in Hochfilzen gönnt sich Landi nun aber eine kleine Schaffens- und Trainingspause. Endlich hat der Olympiadailengewinner Zeit, seinen Hobbys zu frönen: Pizza essen und Ausgehen mit Freunden. Derzeit lässt sich der 22-jährige im Urlaub in der Türkei mit Freunden die Sonne auf den Bauch scheinen.

Auf die Trial – Maschine, fertig, los!

Zuvor ging es, gemeinsam mit Freund und Sportlerkollegen Romed Baumann aber noch zum St. Johanner Autofrühling. Klar, dass da die beiden autobegeisterten Olympioniken dort ihrer Leidenschaft für



David Kreiner und Michi Baur als Glücksengel für den Cordial-Cup, der von 21. - 24. Mai in der Region stattfinden wird.



Mit einem Genesis Mountainbike wünschen die Radprofis Andi und Simon von Intersport Günther Dominik Landertinger eine gute Vorbereitung auf die kommende Wintersaison.

Fotos: SMPP

viele PS frönen: „Je schneller desto besser“, das Motto von Romed Baumann, auch abseits der Piste. Der Motorsportfreak macht in diesen Tagen wieder seine Trial-Maschine sommerfit. Gemeinsam mit Freundin Vroni wird wieder ordentlich Gas gegeben: „Ein schöner Ausgleich für mich. Noch toller ist natürlich, dass ich dieses doch recht extreme Hobby gemeinsam mit Vroni ausüben kann. Sicherer als auf der Straße ist das ganze sowieso. Wenn du fällst, dann meist auf weichen Waldboden“, meint der Hochfilzener mit einem Augenzwinkern.

David als Glücksengel

Eine gefragte Persönlichkeit ist derzeit auch der Olympia-Goldene David Kreiner. Bevor es für ihn kommende Woche zum Surf- und Relaxurlaub

nach Thailand geht, spielte der Nordische Kombiniierer gemeinsam mit Ex-Nationalkicker Michi Bauer Glücksengel bei der Auslosung zum Cordial-Cup, eines der größten Fußball-Nachwuchsturniere Europas, das von 21. - 24. Mai in der Region stattfinden wird.

Ehrung in Hochfilzen

Begrüßt werden die Olympiahelden Dominik Landertinger, Romed Baumann und natürlich der Jugendweltmeister Biathlon 2010 Einzelwettkampf 12,5 km Martin Maier, am Samstag, 8. Mai um 18.30 Uhr; Vorplatz Kultur- und Vereinshaus.